
  
 

  

  
  

Газета «Известия» публикует интервью официального
представителя СК России Владимира Маркина: «Матч
«Спартака» с «Локо» доказывает, что Россия — футбольная
страна»

 

  

Член комитета по этике РФС Владимир Маркин — о высказывании Леонида Слуцкого про
«нефутбольную страну», поступке белорусских паралимпийцев и ситуации со стадионом в

Санкт-Петербурге

— Это говорит о том, что такие игроки, как Березуцкий, и такие тренеры, как Слуцкий,
исходят из того, что народ в стране не тот. Им бы поменять народ, поменять болельщиков, а
так [у них] всё получается. Поэтому мы говорим о том, кто хочет работать. Кто любит свою
страну, свою профессию, свой народ — тот будет делать для этого всё, что может. А кто не
хочет этого делать и готов получать от своей деятельности только какие-то дивиденды — тот
будет говорить, что у нас всё время чего-то не хватает. 

— Министр спорта РФ и президент РФС Виталий Мутко летом поручил комитету по
этике разбирательство в отношении Леонида Слуцкого после его заявления, что
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если человек — арбитр (особенно российский), его уже можно бить. Вы для себя
сформулировали отношение к этой истории?

— Думаю, это была не самая актуальная тема для комитета по этике. Я в свое время поднимал
вопрос, чтобы этот орган мог сам инициировать дела, которые мы должны рассматривать. К
сожалению, реакции не последовало. И сейчас это может происходить только после поручения
президента РФС. Мою позицию о придании комитету по этике более независимого статуса
тогда почему-то не поддержал никто, включая председателя комитета Лукина (Владимир
Лукин, президент Паралимпийского комитета России. — «Известия»). Поэтому говорить о
темах, которые должен поднимать комитет по этике, нужно отдельно. А что касается
конкретно того высказывания Слуцкого о судьях, у меня складывается впечатление, что для
Леонида Викторовича просто важно, что он скажет и как он будет выглядеть на фоне этого
высказывания. То есть главное — форма, а не содержание.

— Что вы думаете о поступке члена белорусской делегации, несшего флаг РФ на
открытии Паралимпийских игр в Рио-де-Жанейро?

— Белорусы всегда были нашими братьями и остаются ими сейчас. И то, что они не побоялись
показать свое отношение к ситуации, зная, что могут быть за это наказаны, проявили свою
солидарность — лучшее подтверждение того, что мы братья, что мы единое целое. На какое-то
время от нас попытались оторвать наших братьев-украинцев, но думаю, что это временное
явление. А то, что Белоруссия проявила солидарность, причем не только на уровне
спортсменов, но и на уровне руководства — это говорит о многом. Не мы одни видим
беспредел, который творится в мировом спортивном руководстве. Главное, чтобы у нас внутри
страны не было таких отщепенцев, которые так воспринимают спорт и творят подобные вещи.

— Стадион в Санкт-Петербурге когда-нибудь достроят? И будет ли кто-нибудь
нести ответственность за срывы сроков сдачи объекта в эксплуатацию и
увеличение сметы?

— Конечно, его достроят. У нас страна такая: мы создаем себе трудности, а затем их
героически преодолеваем. Обязательно достроим. И у нас будет лучший чемпионат мира по
футболу в 2018 году. Я вас в этом уверяю на 100%. А за ситуацию с затяжным строительством
и потерянными деньгами обязательно кто-то должен ответить. За все поступки должен кто-то
отвечать. Рано или поздно все ответят.

Алексей Фомин

13 Сентября 2016
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